



Ce qui se disait jusqu'ici sous cape est désormais officiel. Marème Mbaye Ndiaye (photo), de nationalité sénégalaise, a officiellement été nommée directrice générale (DG) de Société Générale Cameroun (SGC), au terme de la session ordinaire de son Conseil d'administration le 20 décembre, à Douala.

Cela, en remplacement d'Alexandre Beziaud, dont la destination n'a pas été révélée. Mais, des sources crédibles soufflent qu'il serait « la nouvelle recrue d'un groupe bancaire marocain ». Sans plus de détails.

SGC indique que, la nomination de Marème Mbaye Ndiaye a pris effet le 24 décembre, sous réserve de la validation par les autorités de régulation compétentes, notamment celle de la Commission bancaire des Etats de l'Afrique centrale (Cobac).

La nouvelle DG présidera le Comité de direction de Société générale Cameroun, assistée de directeurs généraux adjoints. Il s'agit d'Ezéchiél Passam Mukwade et Nicolas Pichou.

Titulaire d'un master en économie financière au Canada, Mme Mbaye est présentée comme une experte dans le domaine de la banque après 17 années passées notamment au sein du Groupe Ecobank.

Dans ce groupe, elle a entre autres, occupé les fonctions de gestionnaire de comptes au département de la clientèle institutionnelle, puis chef de service

Investir au Cameroun